

# LA FABRIQUE RURALE

## autour du parc éolien...



Nous avons choisi d'approcher la question du réemploi des pâles d'éoliennes à travers le prisme du tourisme éolien sur le plateau d'Ally-Mercoeur.

Nous retiendrons de ce site :

- . La beauté inattendue du paysage hybride, où se mêlent campagne, vieux moulins, vaches, chevaux et éoliennes.

- . L'état du village et de la commune qui souffraient économiquement, et socialement du manque d'activité.

Nous avons donc voulu à travers le réemploi des pâles d'éoliennes provoquer la Fabrique rurale au pied du parc éolien.

Cette activation de la ressource du parc éolien, entant que territoire qui sert son propre développement, nous l'imaginons ainsi :

- . En premier lieu, à travers le Réemploi des pâles issues de ce même territoire, tout en gardant en tête l'économie du savoir faire et de la technologie utilisés lors de leurs fabrication.

- . En deuxième lieu, l'objet résultant de Ce réemploi, le **CAMPING à PARAVANE**, permettra grâce au tourisme la création d'activités sociales et économiques propre à Ally-Mercoeur.

- . Enfin, nous espérons qu'il mettra en lumière aux côtés des vieux moulins à vent, patrimoine historique de la région, l'autre patrimoine du site qui lui est d'identité écologique. Le parc éolien d'Ally-Mercoeur.